

日野市長 大坪冬彦様

2022年7月26日

日本共産党日野市議団

新型コロナウイルス感染症の急拡大から市民の命を守るための緊急申し入れ

新型コロナウイルス感染症の第7波が猛威を振るい、7月22日の市内の感染者数は474名と公表されており、かつてない爆発的な感染状況となっています。日野市立病院は体制困難となり、検査制限を設ける事になりました。また、地域の医療機関も逼迫し、市民は検査の出来る医療機関がなかなか見つからないという状況になっています。

今、必要な事は、検査体制を拡充・強化を行い早期発見と保護をすることです。市民の命を守るため、緊急に以下の申し入れをいたします。

1. 日野市 PCR 検査センターの早急な再開を行うとともに、再開にあたっては、検査日数を拡充し、症状のある方は直接検査ができる体制をとること、そのために医師会に対するより積極的な支援を行うこと。
2. 発熱外来・検査を実施している医療機関をさらに拡充するために、医師会等と連携し、必要な支援を行うこと。
3. 日野市独自の食料支援に、必要な方は、日用品の対応も含めて行うこと。
4. 保育園や学童保育等の感染による体制の実態を把握し、臨時保育士・消毒支援スタッフなどを配置し、保育の体制が維持できるよう支援を行うこと。